「よみかたり」の講義受ける

ボランティア養成講座に5人参加

|えていただいた。

49

第

新翔

発行

号

熊野新聞社

室



れぞれの歩みを踏み出す。3年これから自分の進路のためにそこれから自分の進路のためにそ

経験を自分に人生に活かして

らいたいと思う。

また、

下級生においては、

舎に宿泊し、練習を行った。名が新宮市と那智勝浦町内の宿さらに中学生上位10名を除く20

をぜひ自分の人生に活かしても

行われた。

選考、

水泳連盟主催の強

化研修合宿が

える。

和歌山県には長水路

本校での50

ル)が少なく、

ルにおいて県 月6日までの

強化練習を行い、大会本番を迎 ニングで、各大会までの最後の

この7日間の長水路でのトレー

7 日

1間、本校プー7月31日から81

校生上位30名と中学

子生上位10名、 て選ばれた高

強化合宿も今年で6年目を迎え

る。

参加した指導者から、ここ

国体やさらに、来シーズンに大で練習を頑張った選手が9月の

きく活躍できる選手に成長して

間この大会を目指し毎日トレー

験したたくさんの苦労や悔しさニングしてきたが、これまで経

いたい。れからの練習に取り組んでもら

ところで一 時間は約3

日

万

んでいた。

習にいっそう力を入れて取り

が開催される。

その中のメインイベン

練習は多い

いると話があると、

選手達は

するという強い決意を持ってこ今度は自分達が近畿大会に出場年生の努力をしっかりと見つめ、

練習は一

日2回 時間で、

1回の練習

中学校13校から150名が参加

解を深めた。竹村校長よ実習の体験で本校への理 クラブ活動の見学、また 商業系列の説明のあと、 (教養・地域文化・建設り総合学科と5つの系列 について概要を説明した。 技術・ビジネス・情報)

見学等、本校の特別のでは、 学生は本校への理解をよ り深め、進路を考える参 演や「くぎ」を使わずに ルした。参加した中 本校の特色をア 原家」 る。 めのゲー スン2では、コミュニ

のゲームを通し、人とーション力を高めるた

き出す第一歩の日、

自分

新。うち、

女子•

濱地杏奈さんは2種目とも自己ベストを大きく更

礼申

し上げます。

ありがとうご お借りしてお

多くは、

インター

-ハイ、全国中学、夏季近畿中学大会をはじめ、

夏季

Ŏ

国民体育大会に出場する。

しくも自己ベストを更新することができ

男女2名が4種目で出場権を獲得し、参加した。総合運動場スイミングセンターで開催され、本校総の近畿高校選手権が7月23日~25日の3日

、本校水泳部員3年生の3日間、滋賀県彦根

てくださった先生

た。ここに参加れぞれ厳しい練しい練ります。

練習をこなしてい

ムに分かれてそ

ここに参加

している選手の

最後になりまし

なさんにこの場を

を更新した。

なかったが、

その後行われた和歌山県選手権において自己ベスト

水泳、

夏季強

化研修合宿

の近畿高校選手権



その後、レッスン1で社 最初にオリエンテーショ ダンスが行われた。まず 部講師を招き、 就職希望者を対象に、 午後3時まで、3年生の ついて話し合った。レッ 会や企業の求める人材に ンで簡単な自己紹介をし、 7月30日午前9時から 就職ガイ 外 ることや相手の立場に立

り組んだ。 昼食休憩後、2時間をか けて全員が模擬面接に取 では自己紹介文を書いた。 職活動の日程や履歴書に ついて学び、レッスン4 た。レッスン3では、 つことの大切さを体感 就

講師の先生から「今日 力を引 った」「今日は緊張しての気をつけることが分か見ることで、自分の面接 ぎこちなかったけれど、

職試験に向けて頑張ろう疲れたけれど、本当の就 がうまくいく などの声が聞かれた。 という気持ちになっ

からの就職試験に向け、

9月中旬 一めている。

就職ガイダン

理解し合うため、 しい。皆さんの社会に出分をしっかり見つめてほのことを表現するため自 るスター よう祈っている」との言

た」「友人の面接練習を てもらえたので上達でき 具体的なポイントを教え 「最初は挨拶もお辞儀も 参加した生徒からは、

ており、

られている製品などについて話を聞いた。

つけているのが卵である(油を60%以上使

用しないとマヨネーズとして販売できない)

本来混ざり合わない油と酢を結び

マヨネーズは、たまご、油、

上方や地域のみしたが、応援し

学科について進学・就職 参加した中学校生徒教育 校の中学生計150名が新宮・東牟婁地方の13 説と施設や設備の見学、 選択できるシステムの解 など進路に応じて科目を 分かれて実施した。 体験学習を午前・午後に

は絵本との違いや歴史、 選びや絵本の持ち方、め 次に「絵本を読むことに て」ということで、 種類など細かく丁寧に教 読み聞かせをするの? また紙芝居について 読む時のポイン 「紙芝居につ いから始まり、 絵本 しなし会にするのか うことで、プログラム の準備を行った。 居選びなど、おはなし会 りの注意点などを教えて かれ、各自で選本、紙芝 いただき、グルー。 し会を組み立てる」と 2日目は、どんなおは その後「実際におはな (対 象

くり方、

3名) が参加した。全体

は5名(1年2名、

2 年

暑の中、蜂伏のめだか文 では17名の大所帯で、

庫で3名の先生方の講義

を受けた。

養成講座』が7月26日と

27日に行われ、本校から

ついて」、

よみかたりボランティア

という問

ブロック合同の『高校生

プに分 続き、 ら始まり、 「どのチ 各チ 新宮、

えないほど、また初めて で組み立てられたとは思 イスをもらった。 ムも短時間

た後、先生方に様々なア

ラムの構成、 紙芝居選び

表は、串本古座チームか組み立て、少し練習。発して、昨日選んだものを ムが終了 新翔と を想定 めの言葉があった。こと先生方から 交流活動に備えて、 の講座を終了 に反省会を行 2学期には小学校への 練習と忙ん 今年度 プログ

女子22名、 たのは2年生の男子 月1日 (水) 月26日~30日、 インター -ンシップ

想です。 行った中村優海さんの感 館でインターンシップを 人地町のくじらの博物 小さい頃、イ

ルカの さんや、 事の内容、

調教師に憧れたこともあ 終えて学んだこと、 やすく教えて下さいまし 優しく、そして、わかり やご迷惑をおかけするこ ともありましたが、 することもあり インタ 職員の方々が仕 -ンシップを 館長

臨みました。 \bigcirc ップ中は、未熟で、 シップに取り組むまで か心配でもありまれ また、 仕事についていける インター 注意点などを ご心配 失敗

インター

まで細かくして製品にしている。 マヨネー ズは油の粒子が細かいほどなめらかで、 ろやかな口当たりに仕上がるそうだ。

今回はその後の工程、マヨネーズをボト ルに詰める工程を見学した。全員白衣に着 替え、食品の衛生的な取り扱い方法、殺菌 方法等についての説明を受けながら製造う インを。また、カップスープの袋詰めのラ インも見学した。生徒たちは、熱心に説明 に耳を傾けていた。



体験)を行った。体験し 計36名の希望 の3日間、 (就業

速に動けるように頑張ろ うとインターンシップに 迅

思いました。 ップで体験してみたいとり、今回のインターンシ とを自分で理解して、 総合的な学習 で職場 言われたこ の時間で

の人とコミュニケ

は、自分自身に対して厳 しさを持つことと、周囲 ンをとることの大切さで一からの進路に思いをめぐ一ありがとうございました。 ーショ

をさせていただき、これが、それぞれ貴重な体験 った生徒ひとりひとり インターンシップを行

生徒達の体験が価値ある

ものになるように、ご指

ご助力をいただき、

きました。お忙しい

| ップの体験をいかして、 | す。今後にく、、 | 極的にはかり、 はかっていきたいです」。 れば必ず尋ねて、解決を 周囲の人と意思疎通を積 疑問があ

勝浦町、 た。 ップを受け入れていただ の事業所でインターンシ 今回は、

太地町にある27 新宮市、

らす3日間となりまし

今後はインターンシ

講習 会 7名と保護者が参加!

ェスティバル2012」 で「きのくにロボットフ 今年度も12月に御坊市

会議室で行われ、小学生講習会が7月28日に本校 ット選手権」の新宮・東ト「全日本小中学生ロボ 牟婁地区のロボット組立

本校で行われる予定。 ボットの改良・操作の は予選通過を目指してロ 習等に励んでください 「小学生の皆さん、まず 選会は10月27日 新宮・東牟婁地区の予 \pm に

職場見学一クノール食品(株) ボ ツ 食品株式会社の工場見学を行った。 組 立

2年生の「総合的な学習の時 間」の中で、夏休みを利用して「キャリア アップのための取り組み」を行っている。 その一環として、2年生13名が、クノール

到着後、DVDによる会社案内を視聴し、





お酢ででき